

Hallo Frau Tabler,

als im Januar innerhalb von zwei Tagen zwei unserer Hunde starben, waren wir uns sicher es gibt keinen neuen Hund. Das war sehr schlimm für uns.

Da unser Dackel Tyson aber sehr um seine Freunde trauerte, war es klar, dass er nicht alleine bleiben sollte. Wir fanden schnell bei Herz für Ungarnhunde unsere Ilma, die jetzt Irma heißt. Wir haben sie abgeholt und sie fühlte sich sofort zu Hause. Sie ist sehr verschmust und anhänglich. Sie versteht sich auch gut mit Tyson. Sie macht uns sehr viel Freude und sie ist sehr gelehrig.

Liebe Grüße

